

令和3年度12月例会報告

- 日時 令和3年12月15日(水)
- テーマ 年末納めのお詣り 公津の杜から成田山参詣
- 集合 公津の杜駅
- 集合時間 9時00分
- 参加者 36名
- 距離 11キロ
- 解散 12時30分(成田山新勝寺)
- 案内役 リーダー:鈴木 正一、サブリーダー:有松 平
- コース ①公津の杜駅⇒②公津の杜公園(体操・WC)⇒③谷津ヶ原古墳群⇒④中台運動公園(WC)⇒⑤JR 成田駅(WC)⇒⑦権現山⇒⑧表参道⇒⑨成田高校(東参道)⇒⑩成田山新勝寺(解散)⇒⑪各自参道にてランチ⇒⑫京成成田駅

年末恒例、成田山参詣

12月例会は毎年、成田山参詣がメインになります。

出発地点は年によって異なり、今年は公津の杜駅からのスタート。

初参加の方2名を含め、なんと36名もの皆さんに集まっていただきました。

歩こう会も少しずつ広がりを見せてきており、嬉しい限りです。

案内役である鈴木正一さんと有松さんは名コンビで、12月例会は3年連続となります。ありがとうございます。



コース案内をするリーダー鈴木さん

こんな所に古墳群が！

朝礼の場所である公津の杜公園は、5月のこいぼりで有名な場所です。

毎年5月5日には、2,000匹の鯉のぼりが舞い、模擬店も出て、2万人を超える来場者があります。

残念ながら2年連続で中止となりましたが、来年は大空を優雅に泳ぐこいのぼりを見ることができるでしょう。

準備体操を終え、成田山新勝寺を目指しますが、歩くコースは初めての道が多くあります。

常に新しいコースを探してくるリーダーの苦労には頭が下がる思いです。

途中、成田にあるボンベルタの裏で休憩に入ったのですが、なんとこんな所に古墳群が！！

案内板によると、成田ニュータウンには3つの古墳群があり、あわせて「谷津ヶ原古墳群」と呼ばれています。

千葉県を代表する古墳群で、造営は4世紀の前半から7世紀後半までで、総数は120基を超えます。

巨大なショッピングセンターとその横にある古墳群、この奇妙な取り合わせにはびっくりです。



谷津ヶ原古墳群に登る

東参道を歩く

中台運動公園を過ぎ、お屋前に JR 成田駅に到着。

いつもは、裏道から成田山新勝寺に向かうのですが、今年は堂々と表参道を歩きます。

参道は、少しずつ賑わいを取り戻しつつあるものの、うなぎの老舗「川豊」も気のせいか整理券待ちの人が少ないような気がします。どこのお店も、一日も早く元のように繁盛する日が来ることを願いつつ、歩を進めます。

新勝寺の総門前を通り過ぎ、あれあれ、どこまで行くのかと思っていたら、途中で左折。

実は、この周辺には表参道の他に西参道、東参道、新参道などがあるんです。

今歩いているのは東参道で、初めて歩くという人がほとんどでした。

田町商店街という看板が出ており、旅館や呉服店、たばこ屋さんなどの風情がかすかに残っており、きっと昔はこの一帯も賑わいをみせていたのでしょう。

そして辿り着いたのが、成田高等学校。成田山新勝寺が設立した学校として有名で、室伏広治さんや増田明美さんら多くの著名人の出身校です。成田高校の生徒さんって、うらやましいな。毎日、参道を通って新勝寺を眺めながら学校に通っているんでしょ。きっと、ご利益も半端じゃないはずですよ。



(成田高校正門前にて)

コロナの終息を祈り、今年も納会はなし

さて、東参道に戻り、東門から入って新勝寺に到着。

昨年、コロナの終息を願いましたが、まさか今年も同じ願いを繰り返すとは・・・。

新たな変異株により、再び感染拡大が起きないよう、改めてコロナの終息をお祈りしました。

大本堂前にて恒例の記念写真をとり、解散。残念ながら2年連続で納会はできませんでしたが、三々五々に分かれ、お昼のランチを楽しむことになりました。

皆さん、1年間、ありがとうございました。来年、また元気にお会いしましょう。良いお年を！！（報告 伊香賀）



大本堂前にて集合写真



寅年生まれの飯田さん、成田市ゆるキャラうなりくんと